

Toronto, le 23 août 2018

Chers parents, tuteurs ou tutrices,

Par la présente, j'aimerais vous informer de l'avancement des travaux de rénovation en cours à l'école en vue de la rentrée scolaire.

Comme vous avez pu le constater en circulant aux abords de l'édifice, au cours des dernières semaines, plusieurs équipes se sont affairées tout l'été sur le chantier. Malgré leurs efforts, nous avons été informés que les locaux de la garderie ne seront pas prêts pour accueillir les jeunes avant le début du mois d'octobre. Les responsables de la garderie Les Lucioles communiqueront avec toutes les familles qui sont touchées par ce délai afin de trouver des alternatives en attendant l'ouverture de leur garderie. Cette nouvelle nous attriste, car nous savons à quel point ce service est essentiel aux familles de notre communauté scolaire. Toutefois, nous pouvons vous assurer que les services de garde avant et après l'école seront disponibles comme prévu, dès le 4 septembre.

En ce qui a trait à la construction en cours à l'école, proprement dite, les travaux devraient se poursuivre après la rentrée scolaire. Le tout se fera de façon sécuritaire, loin des élèves, afin de ne pas nuire aux activités scolaires.

Tout le personnel a bien hâte d'accueillir votre enfant dès le 4 septembre. L'équipe a préparé une belle journée d'activités pour les élèves afin de favoriser l'établissement de liens d'amitié entre les jeunes.

Au plaisir de vous croiser dans les corridors de l'école,

La surintendante exécutive de l'éducation,



Sylvie Longo

c. c. Mme Sylvie Landry, membre du Conseil
M Martin Bertrand, directeur de l'éducation
Mme Nathalie Crawford, directrice générale, Les Lucioles
Mme Nancy Gamache, directrice école élémentaire Viola-Léger

